



Mar de Hoces

Este topónimo hace referencia al brazo de mar que separa la parte más meridional de América de las islas Shetland del Sur.

Es la distancia más corta para llegar al continente antártico y sus aguas tienen fama de ser las más tormentosas del mundo.

Fue descubierto por el español Francisco de Hoces, al mando de la carabela San Lesmes, que formaba parte de la expedición al mando de García Jofre de Loaísa. El objetivo de la expedición era colonizar las islas Molucas cuya soberanía se disputaban entonces España y Portugal. Un temporal obligó al San Lesmes a desviarse al sur del estrecho de Magallanes siendo así el primero en doblar el cabo de Hornos y descubrir el paso entre la Antártida y América. Tuvo que pasar medio siglo para que Drake navegara esas mismas aguas. Sin embargo, la terminología anglosajona se impuso y el nombre "pasaje de Drake" es el más utilizado.

Por justicia histórica yo prefiero usar el nombre de "Mar de Hoces".

Otros nombres empleados para designarlo han sido "Nuevo mar austral" y "mares del cabo de Hornos"

A.G.M

